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国立大学法人宮崎大学役員会（第８回）議事要旨

日 時 平成１７年１０月２７日（木） １５：００～１６：００

場 所 宮崎大学事務局大会議室（事務局棟４階）

委 員 住吉学長、名和理事、碇理事、江藤理事、大谷理事、吉良理事

オブザーバ 水光副学長、谷本副学長、岩切監事、木下監事

列席者 北村経営統括監、川畑企画調整部長、山根財務部長、橋口学務部長、羽室企画調整課長、西

山人事課長、大園評価課長、田島財務課長、井手施設整備課長、森下研究協力課長外

議事要旨の確認

【資料１、２】により平成１７年度第６回役員会、第７回役員会（戦略会議）の議事要旨の確

認があり、原案どおり承認された。

議 事

１．ＪＩＣＡコンサルタント等登録について

名和理事から 【資料３】によりＪＩＣＡ国際協力機構とのコンサルタント等登録について、

説明があり、審議の結果、登録申請することで原案どおり承認された。

２．保育所設置計画（案）について

江藤病院長から提案理由が説明され、続いて北村経営統括監から【資料４】により説明があ

り、審議の結果、今後保育所設置にむけて関係機関等と検討を進めていくことが承認された。

３．平成１６事業年度に係る業務実績（報告書）に関する大学として改善を要する点等について

学長から 【資料５】により説明があり、審議の結果、改善を要する事項ごとに責任担当理、

事及び関連委員会等で改善策を検討していくことが承認された。

なお、時間の都合上、一部事項については、改善策について次回以降引き続き審議すること

とした。

報 告

１．宮崎大学学務規則の一部改正（案）について

橋口学務部長から 【資料６】により説明があり、今回の規則改正は授業内容の充実を図る、

ための整備であることの報告があった。

２．宮崎大学将来構想（中間報告）について

学長から 【資料７】により宮崎大学将来構想（中間報告）について、先日将来構想特別委、

員会委員長から本学の将来構想としての中間報告があったことの報告があった。現在、各教職

員等にこの将来構想に関する意見を募集しており、今後委員会でまとめて最終報告される旨報

告があった。

３．宮崎大学名誉教授懇談会等について

川畑企画調整部長から 【資料８】により１１月２５日（金）の１５時３０分から附属図書、

館３階視聴覚室において開催する予定である旨報告があった。

４．国立大学財務経営センター施設費貸付事業について

山根財務部長から 【資料９】により独立行政法人国立大学財務・経営センターにおける平、

成１７年度施設費貸付事業について、新たな財政機関債の発行に伴う変更点・影響額等の報告

があった。
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５．第１回清花祭の開催について

橋口学務部長から 【資料１０】により第１回清花祭の開催について、期間・テーマ・会場、

・日程表等の報告があった。

また、１１月６日（日）には清武町文化会館で経済財政担当大臣の講演会も企画されている

旨報告があった。

６．発明届出への対応状況報告について

学長から 【資料１１】により本学の発明届出への対応状況について、学部別届出数等の報、

告があった。

７．教職員の給与支給水準等の検討について

川畑企画調整部長から 【資料１２】により教職員の給与支給水準等の検討について教職員、

へお知らせすること及び今後の対応について報告があった。

８ 「魅力ある大学院教育」イニシアティブについて．

碇理事から 【資料１３】により平成１７年度「魅力ある大学院教育」イニシアティブ審査、

結果について、理工農系教育プログラム「自然エネルギー変換技術研究者の養成」が採択され

た旨報告があった。

９．第７回教育研究評議会の報告について

学長から、本日開催された第７回教育研究評議会の議事の概要、各部局・センターの動向等

について報告があった。

次回の役員会について

次回の役員会（戦略会議）については１１月８日（火）１４時から、１１月定例役員会は１１月

２４日（木）１５時から、また、１２月の役員会（戦略会議）は１２月６日（火）１４時からの開

催を予定している旨報告があった。


